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Résumé

Le patrimoine culturel refléte les coutumes et les traditions des personnes et leur
expérience dans la vie. Notre étude vise a montrer la réalité du tourisme culturel
en Algérie et a quel point la traduction du dialecte Amazigh a influencé sur la
définition du patrimoine culturel de Béni Snous et aussi connaitre les techniques
utilisées dans la traduction des termes et les expressions Amazigh.

Les mots clés :Traduction-Tourisme culturel-Le patrimoine-Le dialecte Amazigh
de Béni Snous.

Abstract

Cultural heritage reflects the custums and traditions of people and their experience
in life.Our study aims to show the reality of cultural tourism in Algeria and how
the translation of the Amazigh dialect has influenced the definition of the cultural
heritge of Beni Snous and also know the technique used in the translation of termes
and Amazigh expressions.

Keywords Translation- Cultural tourism —Heritage-The Amazigh dialct of Beni
Snous.
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